
¿Cómo están misioneros? 

Una vez más 

aprenderemos de Jesús, 

cómo ser santos. 

¡Acompáñennos!



¡Claro Kuko! De otra manera 
no estaríamos hablando del 

amor de Dios. Recordáque él es 
nuestro Padre, y nos ama a 

todos por igual. 

Siempre nos piden tratar 
con quienes no nos 

agradan. 

Å òFeliceslosque trabajan por lapazó

Cuandosenospide trabajar por la paz,no solamente
setrata de no pelear. Setrata de construirla paz, de actuar
de manera que en el mundo haya un ambiente de paz.

Si evitamos pelear, pero también somospersonas
alegres,tratamos a los demás con respetoy amor estamos
construyendola paz. Pero construir la paz quiere decir que
también debo tratar bien a las personas difíciles o
complicadas,estoquiere decirque debo buscarla manera de
resolverlosconflictosque tenga conesaspersonas.



¡Por supuesto amigo! Si decimos que 
debemos construir un ambiente de 

paz, no es solamente con las 
personas. Es con todo lo que Dios ha 

creado y nos ha regalado. 

¡Lo sé, lo sé! Todos somos 
hermanos. 

Y decime ¿Creésque eso basta 
para ser constructores de paz? 
¿Qué opinás de cuidar el medio 

ambiente? 

¿Qué cosa? ¿Cuidar el 
medio ambiente también 
es parte de la santidad?



Bueno, realmente
eso me alegra mucho. 

Es muy triste ver cómo destruimos 
la naturaleza. 

Así es Kuko, a Dios también lo 
entristece. ¿Sabés? Él ha creado todo lo 

que existe y nos lo ha confiado para 
que cuidemos de cada cosa, la Tierra es 

nuestra casa común. A ella también 
debemos amarla.  

¿Te digo qué cosas 
hago yo Francisco?

¡Claro, claro!

Yo evito usar papel 
y plástico, no desperdicio el agua, 
separo la basura, me como toda la 
comida que me sirven. Trato bien a 
los animales y las plantas, apago las 

luces que no necesito. Y reutilizo 
algunos materiales.


